

Matanzas est toujours en tête du 53^e Championnat Cubain de baseball



L'équipe de Matanzas se trouve confortablement installée en tête du Championnat Cubain de baseball après avoir battu en 7 manches celle de l'Île de la Jeunesse 12 points à 2.

Yurisbel Gracial, Yadiel Hernández, Yasiel Santoya et Yoelkis Cruz ont été les acteurs de la victoire.

La championne en titre Villa Clara a remporté sa première victoire après son retour de la Série de la Caraïbe à l'Île Margarita au Venezuela, face à Pinar del Rio sur un score de 5 points à 4.

Industriales, l'équipe de la capitale a vaincu 7 points à 5 Artemisa et Holguin a dominé Santiago 4 points à 1.

Matanzas est en tête du classement avec 35 victoires et 20 défaites, suivie de Villa Clara, de Pinar del Rio, d'Industriales, d'Holguin, d'Artemisa, de l'Île de la Jeunesse et de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/14338-matanzas-est-toujours-en-tete-du-53-e-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba